



ロータリー：変化をもたらす

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

ロータリー：
変化をもたらす

国際ロータリー会長
イアン H. S. ライズリー

Rotary International

週報

「明日に繋ごう奉仕の心」

2017~2018年度 会長 馬場 文彦
Vol52 No.15 平成 29年 10月 24日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

第2479回

例会報告

— 10月24日 —

会場：龍栄

本日の司会



開会宣言・点鐘

ロータリーソング

ソングリーダー：池田会員

林 S A A 委員



馬場 会長

『奉仕の理想』



お客様紹介

馬場 会長

- 森 紀之 様 (卓話講師 パラリンピアン)
- 岡田 俊介 様 (故岡田会員ご子息)

会長挨拶

馬場 会長

今月は、米山月間となっておりますので、米山記念奨学事業につきまして、お話をさせて頂きたいと思っております。本事業は、RCの目標であります国際親善、世界平和の目標に向かって極めて大切な事業であります。今年度、財団設立50周年を迎え、勉学又は研究のため来日し、大学等教育機関に在籍する外国人留学生に対し奨学金を支給し、ロータリーの理想とする国際理解と親善に寄与することを目的としています。そして、将来日本と世界とを結ぶ「架け橋」となって国際社会で活躍し、ロータリーのよき理解者となる人材を育成することにあります。RCの目指す平和と国際理解の推進そのものであり、優秀な学生を日本に招き、勉学を支援する奨学事業として外国人留学生を対象とした民間の奨学金制度としては、国内最大の規模となっております。支援した奨学生の数は、累計で20,000人程度となっております。そして、何よりもこの制度の特徴は、奨学生一人ひとりに地域のRCが「世話クラブ」となり、さらに「カウンセラー」がつくことによ



て、日常の相談相手となり、クラブの例会や地域の奉仕活動等を通じ、より深く日本を知り、ロータリーが求める平和の心を学ぶことにあります。国分寺RCも過去20数名の奨学生を受け入れておりますが、私たちのクラブや会員にとっても多様な文化や価値観への理解を深めることが出来る、大変有意義な事業であると思っております。

RCの魅力の一つは、会員でなければ普段出来ないことを経験することにあると思っておりますが、米山奨学生のカウンセラーは、こうした若い人たちの人生そのものに深くかかわるものであり、重い責任を感じるとともに、喜びと充実感を味わうことが出来る事業であり、会員皆様から頂く年会費の一部を寄付すること等、ロータリアンの熱意によって支えられています。私自身も、1999年~2000年のカウンセラーを担当させていただき、大変、貴重な経験だったと思っております。

RCは、地域における活動、そして世界のネットワークを使い、素晴らしい奉仕活動を行っていることを実感するところであると同時に、こうした組織の一員としての自信と誇りをもってロータリーの活動に努力をして参りたいと思っておりますので、皆様方のご協力を宜しくお願い申し上げます。

◇お客様ご挨拶：

故岡田会員ご子息
岡田 俊介 様



幹事報告

鳥居 幹事

- 10月17日(火) 小坂橋文男会員通夜
会長・幹事参列
- 10月24日(火) 柔軟性検討委員会
- 10月27日(金)・28日(土)



佐渡南RCとの親睦会及びゴルフコンペを、伊香保温泉ホテル松本楼、伊香保国際カントリークラブにて開催
国分寺RC:ゴルフコンペ6名・親睦会6名 合計8名
佐渡南RC:ゴルフコンペ9名・親睦会14名 合計14名
参加予定

委員会報告

出席委員会

近藤委員長

会員数：38名 免除：9名
メーキャップ済：0名 欠席：2名
出席率：93.1%
《前々回の訂正》なし



社会奉仕委員会

神尾委員長

平兵衛まつりも無事終了しました。芦谷さんありがとうございました。次回は国分寺まつり、景品提供をお願いいたします。輪投げは12:30まで、それからアジアワーキングドッグのサポートを行います。



ニコニコボックス

丸岡親睦副委員長

秋本光雄様（東京武蔵野中央RC）：先刻お邪魔し失礼しました。馬場会長・鳥居幹事：故岡田秀久会員ご子息、岡田俊介様のご来訪歓迎いたします。森紀之様、本日のパラリンピックに関わる卓話大変楽しみにしています。当クラブは、障害のある人たちへの支援に力をいれていますので、今後もお付き合いどうぞよろしく願います。小川会員：このたびの臨時総会にて再開発も更に一步前進しました。ココブンジの名称で商業活性化を目指します。ご理解、ご協力をお願い致します。神尾会員：報告が遅れましたが、観桜例会（鉄道総研）に参加させていただいた長男が無事にJR東日本テクノロジー株式会社にて内定が取れました。卒業まで油断できませんが、まずはホッとしています。息子の成長にニコニコします。



◇ニコニコ大賞：谷田会員



◇記念ニコニコ：

（写真左より）

関口会員・岡田様・丸岡会員・尾作会員



卓話

◇卓話講師紹介：林会員

2002年、2006年、2014年の車いすバスケット世界選手権、2004年アテネパラリンピック、2008年北京パラリンピック日本代表でご活躍。



◇「車いすバスケットボールの魅力と東京2020パラリンピックでのメダル獲得に向けて」 パラリンピアン 森紀之様

- ①パラリンピックについて
- ②バスケットボール用車いすの特徴
- ③ルール
- ④魅力
- ⑤男子歴代パラリンピックの結果
- ⑥選手について
- ⑦世界状況
- ⑧東京2020メダル獲得への取り組み



1971年生まれの46歳です。名古屋で生まれ就職のため千葉に移りました。好きなバスケットを続けるため会社を辞めました。現在、無職ですが、オリンピックを通じてその素晴らしさを伝えていきます。今年から新たにバドミントンを始めました。今日はバスケットについてお話いたします。

パラリンピックは22の種目があります。東京大会ではテコンドーとバドミントンが新たに追加されました。ソウルオリンピックからパラリンピックは同じ場所で開催されるようになりました。それまでは別の場所での開催でした。パラリンピックは日本人が命名し、オリンピックとパラレルに開催されるという意味があります。

価値：①障害を乗り越える ②強い意志 ③インスピレーション（新しいことを工夫し見つけ出す） ④公平（多様性を認める）
意義：共生社会（障害者も健常者も共存し一緒に作っていく）、バリアフリーを考えるきっかけとする（障害だけでなく、高齢者など全てに対し）

魅力：①障害の重い選手と軽い選手が共存しながらチームプレーを行う ②巧みに車いす操作をしながらバスケットボールを扱う（まっすぐ進めない）フリースローを会得するのに5年かかった ③ルールに則った車いす同士の激しいぶつかり合い ④14.0点以内でゲームをする必要があることから時々人の特徴と相手チームの構成により、緻密な戦略と戦術を使用 ⑤障害者スポーツの花形

東京2020に向けての取り組み：

バスケットを優先的に入る環境作りが整ってきた。毎日練習に打ち込めるようになった。若い20代の選手が頑張ってきている。筋肉トレーニングも変わってきていてメンタルトレーニングも取り入れている。

ご清聴ありがとうございました。

国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

会長 馬場 文彦 幹事 鳥居 尚之
会報委員長 照木 信久 副委員長 國松 偉公子
事務局 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階
Tel.042-322-6480
編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601
URL: <http://www.tokyokokubunjrc.org/>